

PARA DIFUSIÓN IMMEDIATA

Contacto: Katalina Mayorga
Coordinadora Principal de los Programas de Cambio Climático
Email: kmayorga@partners.net
Teléfono: 202-637-6201

Experta en cambio climático viajará al Paraguay para el Programa de Expertos de la ECPA

Washington, D.C., 18 de mayo de 2012 – La profesora Maria-Paz Gutiérrez, Senior Fellow de la Alianza de Energía y Clima de las Américas (ECPA), viajará a l Paraguay del 22 al24 de mayo para compartir su conocimiento y experiencia en temas de su especialidad con autoridades locales, alumnos y docentes universitarios,y profesionales de Paraguay..

El Programa de Expertos de la ECPA consiste en una red de alto nivel técnico de especialistas en cambio climático y energía, que viajan a los países del Hemisferio Occidental a pedido de gobiernos o instituciones para realizar consultorías. La Oficina de Asuntos del Hemisferio Occidental del Departamento de Estado de los Estados Unidos patrocina este Programa administrado por *Partners of the Americas*. Actualmente el programa cuenta con 22 expertos de la ECPA que participarán en intercambios enfocados en sus ámbitos de especialización. El programa aborda los siguientes temas: eficiencia energética; energías renovables; infraestructura energética; pobreza energética y acceso; uso de la tierra y silvicultura sostenibles; y adaptación al cambio climático.

Maria-Paz Gutiérrez es profesora asistente en la Universidad de California, Berkeley, arquitecta e investigadora enfocada en el establecimiento de tecnologías sostenibles radicalmente nuevas de construcción y las infraestructuras urbanas. Ha participado en foros internacionales sobre el reciclaje de aguas grises en regiones con escasez de agua extrema, sobre la vivienda de emergencia sostenible en las zonas tropicales de riesgo de inundaciones, y sobre las futuras ciudades sostenibles. Actualmente está investigando la nueva vivienda nueva de emergencia con riesgo de inundación o en regiones sísmicas en el sur de Chile y su contribución potencial de las nuevas políticas sostenibles. Su blog se puede encontrar en: www.bioms.info.

Paraguay es el hogar de una economía lista para un gran crecimiento en los próximos años y, como tal, debe estar preparado para satisfacer las demandas de modernización de la infraestructura grande. Además, tiene abundantes recursos naturales, que estarán en una situación crítica mientras el país equilibre el crecimiento y la sostenibilidad del medio ambiente. Con este telón de fondo la profesora Gutiérrez está bien posicionada para ofrecer una opinión especializada y con conocimientos técnicos en lo que respecta a la infraestructura urbana y desarrollo territorial. Durante su visita se tiene previsto importantes reuniones con la Secretaria Nacional de la Vivienda y el Hábitat (SENAVITAT), la Municipalidad de Asunción, y la Facultad de Arquitectura, Diseño y Arte de la Universidad Nacional de Asuncion. Así mismo, está previsto un panel sobre la arquitectura sostenible e innovadora. Durante su estadía en Paraguay, la profesora Gutiérrez estará disponible para entrevistas con los medios de comunicación.

La visita de la experta Gutierrez cuenta con los auspicios de la Embajada de los Estados Unidos de America a través de la Seccion Economica y Comercial.

###

Partners of the Americas es una red internacional que promueve el desarrollo social y económico en las Américas por medio de liderazgo, servicio voluntario y programas enfocados al desarrollo. Su misión es conectar a personas, voluntarios, instituciones, empresas y comunidades para servir y cambiar vidas por medio de asociaciones a largo plazo. Partners se imagina un hemisferio interconectado para maximizar el potencial social y económico de las Américas potencializando su diversidad. Para más información, visite www.partners.net.

El Programa de Expertos de la Alianza de Energía y Clima de las Américas (ECPA) es un programa de fortalecimiento de capacidades que se inició en 2010 con el objetivo de compartir prácticas óptimas con nuestros compañeros de las Américas. Los expertos de la ECPA provienen del sector académico sin fines de lucro y el sector privado. Realizarán ponencias y actuarán como consultores en el Hemisferio Occidental. Para más información sobre el programa de la ECPA, visite www.ecpamerica.org.